

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0203/20	03.06.2020
zum/zur		
A0091/20 SPD-Stadtratsfraktion – Stadtrat Burkhard Lischka		
Bezeichnung		
Mehr Sicherheit an Haltestellen in Stadtfeld		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister	16.06.2020	
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	27.08.2020	
Stadtrat	08.10.2020	

### **Zu dem in der Sitzung des Stadtrates am 18.05.20 gestellten Antrag A0091/20 soll der Stadtrat beschließen:**

*„Alle Straßenbahnhaltestellen an der Olvenstedter Straße und an der Diesdorfer Straße sind mit einer Haltestellenmarkierung (großes "H") zu versehen. Diese Fahrbahnmarkierung ist einmal im Jahr zu erneuern, damit die Haltestellenbereiche gut gekennzeichnet sind.*

*Ferner wird sie Verwaltung gebeten zu prüfen, inwieweit hinter den Haltestellen befindliche Ampeln auf "rot" geschaltet werden können, sobald eine Straßenbahn in den Haltestellenbereich einfährt.“*

### **Die Stadtverwaltung nimmt wie folgt Stellung.**

Im Stadtgebiet Magdeburg gibt es in den Bereichen der neu gebauten Haltestellen bereits Haltestellensicherungen in Form von Lichtsignalanlagen oder Haltestelleninseln. Im Rahmen der Umrüstung auf barrierefreie Haltestellen werden die noch nicht erneuerten ebenso hergerichtet.

Bisher ist nicht bekannt, an welchen Haltestellen eine zusätzliche Beschilderung oder Markierung erforderlich ist. Pauschale Markierungen führen nur zur Nichtbeachtung und sind auch rechtlich nicht zulässig. Dafür gibt es das Zeichen 224 (Haltestelle). Kraftfahrern ist hinreichend bekannt, dass sie am Zeichen 224 (Haltestelle) an dort haltenden Straßenbahnen beim Ein- und Aussteigevorgang nur mit Schritttempo vorbeifahren dürfen.

Dr. Scheidemann